

# 社会党社労委、現地を調査

六月十日、十一日の二日間、藤田参議院議員(CO特別委員長)を団長とする国会議員十名、井上社会党園会社闘争事務局長ら三名計十三名は、CO患者実態調査のた

(山本社労委員長、藤原、大橋以上上衆議院、山本政、田辺、島本以上天領病院、万田回復訓練所を調査)は熊本大入院患者の実態

B班は十日、A班は十一日それぞ

れCO家族との懇談会を行なつた。

九州炭労争下からも高島、日炭

軒、大辻、立川、高松労の幹部の

参加を得、患者、家族の訴えを聴

き、今国会に提出されたCO特別

立法制定のため、全力を挙げたた

かうことを決意하였다。

『解雇制限』『前収

補償』は結論出す

四十一年六月通常国会の幕切れ寸前、自民党政、社会党間で取

り交された覚書にもとづき、本年

六月国会では政府案、審議の段階

になつてゐる。こうした情況のな

どが、いまさらあきらめたのか

直接的に説得できないと知ると

「私はあまり先頭に立つてはい

け入れると思ひますがね」

う。欠点があれば執行部に話せば

いいのに、それもしないで脱落す

るのは、一種のいいわけにしかす

ぎなどと思ひます。いまの執行部

は昔ながらでそういう批判は受

け入れると思ひますがね」

う。欠点があれば執行部に話せば

いいのに、それもしないで脱落す

るのは、一種のいいわけにしかす

ぎなどと思ひます。いまの執行部

は昔ながらでそういう批判は受

け入れると思ひますがね」

う。欠点があれば執行部に話せば

いいのに、それもしないで脱落す

るのは、一種のいいわけにしかす

ぎなどと思ひます。いまの執行部

は昔ながらでそういう批判は受

け入れると思ひますがね」

う。欠点があれば執行部に話せば

いいのに、それもしないで脱落す

のは、一種のいいわけにしかす

ぎなどと思ひます。いまの執行部

は昔ながらでそういう批判は受

け入れると思ひますがね」

う。欠点があれば執行部に話せば

いいのに、それもしないで脱落す

のは、一種のいいわけにしかす